

Saisonauftritt am Pfänder

Der zähe Hochnebel sorgte beim bereits traditionellen Bergfrüh-schoppen mit den „Lochauer Bier-blosn“ auf der Terrasse des Traditionsgasthauses „Pfänderdohle“ zwar für ziemlich frische Temperaturen, doch die eisernen Bierblosn-Fans ließen sich deshalb die gute Laune nicht verderben. Und wem es etwas zu kühl war, genoss die gute Stimmung bei böhmisch-mährischer Blasmusik und mit kulinarischen Schmankerln aus der bewährten Dohle-Küche im Wintergarten oder in den gemütlichen Gaststuben. (ver)

Jahrgang 1940. Unlängst trafen sich 52 Jahrgänger des Bregenzer Jahrgangs 1940 bei herrlichem Herbstwetter am Bahnhof in Bregenz und fuhren mit dem Wälderbus nach Egg und von dort aus mit einem etwas kleineren Bus nach Schetteregg. Die munteren Jahrgänger marschierten den leicht ansteigenden Weg auf die Alpe Obere Falz. Die Sennerin Theres und einige Jahrgängerinnen kümmerten sich, dass alle eine kräftige Jause bekamen. Danach ging es noch über einen kleinen Anstieg weiter an der Alpe Brongen vorbei wieder zum Ausgangspunkt nach Schetteregg zurück. Nach einer zweiten Jause und grossem Plausch im Schettereggerhof ging es wieder nach Hause. (ver)



Gipfelstürmer fürs Kinderdorf

Charity-Tour vom Bodensee auf den Piz Buin

Elf TeilnehmerInnen zeigten vollen Einsatz bei anspruchsvoller Charity-Tour vom Bodensee zum Piz Buin zugunsten des Vorarlberger Kinderdorfs.

Um vom niedrigsten zum höchsten Punkt Vorarlbergs zu gelangen, legte die sportbegeisterte Truppe insgesamt 106 km auf dem Rad und elf Kilometer zu Fuß zurück. Im Dienst der guten Sache ging es auf dem Bike vom Bregenzer Hafen nach Partenen und über die Silvretta Hochalpenstraße auf die Wiesbadener Hütte, danach in zwei Seilschaften gut gesichert auf den Piz Buin. Dabei wurden 3300 Höhenmeter überwunden.

Nach insgesamt 14 Stunden und schneebedingt anspruchsvollem Klettereinsatz kamen die Gipfelstürmer – unter ihnen drei Frauen – erschöpft, aber glücklich am



Gipfelstürmer für einen guten Zweck.

Ende der herausfordernden Tour bei der Wiesbadener Hütte an. Vor allem Ideengeber und Organisator Klaus Drexel freute sich über

einen unvergesslichen Tag und ein tolles Ergebnis: Sponsoren unterstützten die Aktion mit fünf Cent pro Höhenmeter – 145 Euro

pro Person. Damit kamen 1700 Euro für die Kinder und Jugendlichen des Vorarlberger Kinderdorfs zusammen. (ver)

Gasthaus Krone

Sonntag, 24. Oktober - Aktion:
Wiener Schnitzel mit Beilage € 6,50

Sonntag ist Bratentag -
Rindsbraten, Schweinebraten, Putenbraten

Wochenmenü: 2 Menüs von Montag bis Freitag zur Auswahl
mit Suppe und Dessert € 6,50 und 0,5 l Getränk € 2,-

www.gasthaus-krone-kennelbach.gyf.eu

Tischreservierungen werden erbeten • Nichtraucherraum
F. Schindlerstr. 13, 6921 Kennelbach, Tel.: 05574/64051 oder 0664/5005867

Kostümverleih

Bianca Sellge

Hard, Rheinstraße 95 (Betonstraße), Tel. 05574/74515, Fax 74515-4
Öffnungszeiten: Mo & Fr 10-18 Uhr • Sa 10-13 Uhr

ALLES FÜR HALLOWEEN

ZUM LEIHEN ODER ZU KAUFEN

